



HANNOVERANER
VERBAND

08. August 2026

Verdener Championatsauktion Reitpferde &
Fohlen

LETZTE MELDUNGEN
LATEST NEWS

August 08, 2026

*Verden Championship Auction Dressage Horses &
Foals*

Die OnLive-Versteigerung beginnt am 8. August 2026 gegen 19:30 Uhr in der HORSE24 Arena, unmittelbar im Anschluss an die Siegerehrung der sechsjährigen Dressurpferde. Die Reitpferde und Fohlen werden in der Reihenfolge der Kopfnummern versteigert. Das Anfangsgebot beträgt bei den Reitpferden 50.000 Euro und bei den Fohlen 6.000 Euro. Während dieser Versteigerung werden sowohl Live- als auch Online-Gebote durch Auktionator Bernd Hickert entgegengenommen. Die Versteigerung wird im Videostream live übertragen unter www.verdener-auktion-online.com.

The OnLive auction will take place on Saturday, August 8, 2026, immediately following the final competition for six-year-old dressage horses. The riding horses and foals will be auctioned in the order of their lot numbers. The starting bid is 50,000 euros for riding horses and 6,000 euros for foals. During this auction, both live and online bids will be accepted by auctioneer Bernd Hickert. The auction will be broadcast live via video stream at www.verdener-auktion-online.com.

Voraussetzung für die Körung eines Hengstes in Bezug auf die Eintragungsart der Mutter und Großmutter: Damit ein Hengst vom Hannoveraner Verband gekört werden kann, muss sowohl die Mutter, wie auch die Großmutter in das Hauptstutbuch eingetragen sein.

Prerequisite for a stallion to be licensed as regards the studbook registration of its dam: In order that a stallion can be licensed by the Hanoverian Association, its dam as well as its grandam must be main studbook mares.

1 BERTHA BALLANTINES

ca./approx. 170 cm / 16.3

MwSt. / Tax: 0 %

Der Versicherungsumfang der Reitpferde beläuft sich ausschließlich auf Tod und Nottötung.

The scope of cover for riding horses is limited exclusively to death and emergency slaughter.

2 VANCOUVER LADY

ca./approx. 174 cm / 17.0 ½

MwSt. / Tax: 0 %

Für dieses Pferd liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard x-Rays, additional x-rays were taken. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

Stand 08.08.2026: Reaktionslose Schwellung rechte Schulter/Widerrist handtellergrößer.

As at 8 August 2026: Painless swelling on the right shoulder/withers, the size of the palm of the hand.

Der Versicherungsumfang der Reitpferde beläuft sich ausschließlich auf Tod und Nottötung.

The scope of cover for riding horses is limited exclusively to death and emergency slaughter.

3 FRAMINGTON

ca./approx. 175 cm / 17.1

MwSt. / Tax: 19 %

WFFS: WFFS frei (N/N) / N/N (*none genetic carrier*)

Der Versicherungsumfang der Reitpferde beläuft sich ausschließlich auf Tod und Nottötung.

The scope of cover for riding horses is limited exclusively to death and emergency slaughter.

4 LILY OF THE VALLEY

ca./approx. 170 cm / 16.3

MwSt. / Tax: 19 %

Der Versicherungsumfang der Reitpferde beläuft sich ausschließlich auf Tod und Nottötung.

The scope of cover for riding horses is limited exclusively to death and emergency slaughter.

5 SANTOS M

MwSt. / Tax: 7,8 %

WFFS: Eltern frei / *parents tested „free of WFFS“*

6 VIVA DODONA

MwSt. / Tax: 0 %

Katalogkorrektur / Textanpassung: Ein auffällig aufgemachtes Hengstfohlen, das durch seine selbstverständlich wirkende Bergauftendenz auffällt. Stets im Rhythmus und Selbsthaltung zeichnen sich der Trabablauf und die Galoppade durch viel Vorhandmechanik und guten Anschluss aus dem Hinterbein aus. Ebenfalls zu beachten ist der fleißige, großzügige Schritt. Die hervorragende mütterliche Leistungsgenetik wird durch seine Mutterstute unterstrichen, die ihre Stutenleistungsprüfung mit Höchstnoten absolvierte, auf der Elitestutenschau im Endring stand und mit der Goldmedaille ausgezeichnet wurde.

Catalog Corrections / Text Edits: A colt with impressive sense of rhythm and a pleasant tendency to move uphill. His trot is controlled, confident, and rhythmic, as is his canter, which is characterized by strong forequarter action and excellent carrying power from the hind legs. His walk is diligent and generous in stride. His outstanding maternal performance pedigree is further highlighted by his dam, who completed her mare performance test with top scores, reached the final ring at the Elite Mare Show, and was awarded the Gold Medal.

Mutterstute/Dam:

Prämie / Award: 1xla.

ZSP / MPT: Trab 8,50 Galopp 8,00 Schritt 9,00 / Durchschnitt Rittigkeit 8,75 / Durchschnitt Springen 7,00

7 FOR LUISE

MwSt. / Tax: 19 %

Kein Embryotransfer / no embryo transfer

8 VELOCITY

MwSt. / Tax: 7,8 %

WFFS: WFFS frei (N/N) / N/N (*none genetic carrier*)

9 VIA VICTORIA

MwSt. / Tax: 7,8 %

Prämie: goldene Fohlenprämie

Prime: Gold-Medaille

10 SALVADOR D'AMOUR

ca./approx. 177 cm / 17.1 $\frac{3}{4}$

MwSt. / Tax: 19 %

Dieses Pferd trägt ein Schweiftoupet.

This horse is wearing extensions.

Der Versicherungsumfang der Reitpferde beläuft sich ausschließlich auf Tod und Nottötung.

The scope of cover for riding horses is limited exclusively to death and emergency slaughter.

11 SILENT LEGACY

ca./approx. 174 cm / 17.0 $\frac{1}{2}$

MwSt. / Tax: 19 %

Der Versicherungsumfang der Reitpferde beläuft sich ausschließlich auf Tod und Nottötung.

The scope of cover for riding horses is limited exclusively to death and emergency slaughter.

12 DESIGNER

ca./approx. 171 cm / 16.3 $\frac{1}{4}$

MwSt. / Tax: 50 % 19 % / 50 % 7,8 %

WFFS: WFFS frei (N/N) / N/N (*none genetic carrier*)

Besitzer / *owner*: BG Reichert u. Brunckhorst Dr. Frauke u. Anneli
21279 Hollenstedt

Der Versicherungsumfang der Reitpferde beläuft sich ausschließlich auf Tod und Nottötung.

The scope of cover for riding horses is limited exclusively to death and emergency slaughter.

13 VERMENTINO

MwSt. / Tax: 0 %

Prämie: goldene Fohlenprämie

Prime: Gold-Medaille

14 DONNA DAAN

MwSt. / Tax: 19 %

15 DANTE'S HIT

MwSt. / Tax: 0 %

16 VIVA L'AMOR TO

MwSt. / Tax: 7,8 %

17 GLURAK TR

MwSt. / Tax: 7,8 %

18 RIHANNA

MwSt. / Tax: 7,8 %

WFFS: WFFS frei (N/N) / *N/N (none genetic carrier)*

Embryotransfer / by embryo transfer

Züchter / Breeder: Hof Brüning GbR, Bruchhausen-Vilsen